



昨日、2学期の始業式を行いました。通常の新学期の風景とは異なり、オンライン配信も含めた形での開催となり、一抹の寂しさと不安感を覚えながらも、「さあ、今日から2学期」と気持ちも新たにスタートしてほしいです。先の見通しがなかなか持てないのが心苦しいところですが、まずは「学びの保障」を第一にしつつも、オンラインだから不利とか登校したから有利とかにはならないように、また、登校したことで感染拡大に拍車がかかることがないように、細心の注意を払うこともまた大切であると肝に銘じています。いかなる状況下であっても、年度当初に掲げた「一路邁進（いちろまいしん）」の気概を忘れることなく、真摯に取り組んでいきたいと考えています。

「分散登校」と「オンライン同時配信授業」 市内の学校で一斉に始まる 9/7~9/10まで



さて、三重県内の多くの公立小中学校で、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ目的で、「分散登校」やオンラインによる同時配信授業が始まっています。亀山市内でも明日より正式スタートとなり、生徒も先生も慣れない中、試行錯誤して取り組んでいます。本市は、「分散登校」と「オンライン同時配信授業」を併用する、いわゆるハイブリッド型で、個々の都合や現況に合わせてどちらでも選択できるようになっています。特に、オンラインは、最初はあまり勝手がわからず戸惑うこともあるでしょうが、コロナ禍でなくても、これからの時代にタブレット等の活用は必須ですし、通常の授業でも当たり前のアイテムとなっていきます。この機会に、ネガティブな状況を逆手にとって、教師はもちろん、生徒や保護者の皆さんもICTに慣れ親しんでもらうことを大いに期待しています。

三中交流会



8/2(月)
於：関中学校

夏季休業中の8月2日(月)に、毎年恒例の「三中交流会」が開催され、中部中をはじめとして、亀山中と関中の人権サークルメンバー等の28名が参加しました。会では、「誰もが過ごしやすい社会や学校にするために~新型コロナウイルス感染症による差別や偏見について~」をテーマに互いの意見を交流し、大変有意義な時間となりました。子どもたちからは「新型コロナの感染は、誰にでも起こることであり、差別や責めるなどの行動は間違い。前向きに考え、周りの人や家族、友達を大切にしたい行動をとることが大切」との意見が出るなど、終始真剣かつ熱心な様子が見て取れました。会の最後には、スマイルクローバー部長の南牟禮健心(みなみむれけんしん)さんが、中部中を代表して、本校の人権クリアファイルを示しながら交流会まとめの感想を発表しました。

予定は未定… (>_<)??

通常であれば、行事・イベント等が目白押しの2学期ですが、今年度はそうはいかない様子です。しかも、きちんとした予定が立たないのが実態です。つまり、「予定は未定」ですが、とりあえずのものを掲載しておきますので参考にしてください。

- ・体育祭(中部リニック) 9/16(木) → 延期(時期未定)
- ・第3回定期試験 9/21(火)・9/22(水) → 延期(9/28、29)
- ・後期生徒会役員選挙 9/22(水) → 延期(9/29)
- ・文化祭 10/30(土) → 延期(時期未定)
- ・鈴亀地区中体連新人体育大会 10月中の土・日 → 未定
- ・亀山市小中音楽会 11/9(火) → 中止

マスクやフェイスシールドの効果 HUFFPOST



スーパーコンピュータ「富岳」によるシミュレーション結果。豊橋技術科学大学による実験値を元にハフポスト日本版が作成

「不織布マスク」を推奨します